

Política con LIBERTAD

Edición Especial

La más completa información Política Local - Regional y Nacional

Inicio > Generales > Presidencia de Guaidó rechazó ataque del ELN a ducto caño Limón-Coveñas

Generales Mundo

Presidencia de Guaidó rechazó ataque del ELN a ducto caño Limón-Coveñas

Por Redaccion - 13 septiembre, 2019

123 0

Me gusta 34



Juan Guaidó, presidente interino de Venezuela.

La presidencia encargada de la República de Venezuela, encabezada por Juan Guaidó, rechazó este viernes los ataques con explosivos perpetrados por la guerrilla del ELN en Colombia.

La explosión provocada por el grupo terrorista en el ducto Caño Limón-Coveñas causó un derrame de crudo en un oleoducto de Ecopetrol, por lo que el gobierno del opositor Guaidó manifestó su "respaldo absoluto" al gobierno de Iván Duque ante esta nueva escalada de violencia terrorista.

El gobierno interino aseguró que los ataques del ELN son respaldados por el régimen de Nicolás Maduro. "Esta clase de hechos, que vulneran la estabilidad regional y que han sido aupados por el régimen usurpador de Nicolás Maduro no pueden quedar impunes", agrega el comunicado.

"Esto dada la evidente amenaza que representa el régimen de Maduro para el hemisferio, por la protección que brinda a estos grupos terroristas", destaca además el documento.

El gobierno de Guaidó reiteró que se mantendrá firme y continuará trabajando para erradicar a los grupos terroristas que atentan contra la paz de Venezuela y Colombia.

#DIARIOLALIBERTAD

Comentarios

0 comentarios

Ordenar por Los más antiguos

Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Me gusta 34



Artículo anterior

Cambio de Gobierno estancó proyecto de traslado del Batallón Paraiso, dice Jaime Pumarejo

Artículo siguiente

Carlos Caicedo sigue en carrera por la Gobernación del Magdalena

Redaccion

Artículo relacionados Más del autor



Nuevo puente Pumarejo será el más ancho de Latinoamérica



Salutón' conectó a Soledad con Venezuela



Ola de calor aumenta consumo de energía en la región Caribe



Más leídas



A balazos matan a José 'El Pequeño' en Sincelejo
Crónica Judicial 9 mayo, 2019



'Mijos, todo bajo control para no asustarlos', Rigoberto Urán
Deportes 2 septiembre, 2019



El camino correcto es la implementación del acuerdo de paz: Redepaz
Atlántico 30 agosto, 2019



'Poco a poco va saliendo la verdad, la que he...'
Generales 5 julio, 2019

Cargar más

Últimas Noticias



Nuevo puente Pumarejo será el más ancho de Latinoamérica



Salutón' conectó a Soledad con Venezuela



Ola de calor aumenta consumo de energía en la región Caribe



Sicarios en moto lo asesinaron en la puerta de su casa...



Más leídas



A balazos matan a José 'El Pequeño' en Sincelejo
Crónica Judicial 9 mayo, 2019



'Mijos, todo bajo control para no asustarlos', Rigoberto Urán
Deportes 2 septiembre, 2019



El camino correcto es la implementación del acuerdo de paz: Redepaz
Atlántico 30 agosto, 2019



Nuevo puente Pumarejo será el más ancho de Latinoamérica



Salutón' conectó a Soledad con Venezuela



Ola de calor aumenta consumo de energía en la región Caribe



Sicarios en moto lo asesinaron en la puerta de su casa...



Más Noticias



En Barranquilla, Distrito busca inmunizar a más de 5.000 niños menores...
Generales 26 julio, 2019



Recompensa de \$150 millones por responsables de asesinatos de candidata en...
Generales 2 septiembre, 2019

SOBRE NOSOTROS

La Libertad es un periódico colombiano con sede en Barranquilla, fundado en 1979 p...

